

# Yasinta Bete

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 14-May-2024 10:46PM (UTC-0500)

**Submission ID:** 2273588848

**File name:** Yasinta\_Bete.docx (46.11K)

**Word count:** 1164

**Character count:** 7815

**ANALISIS PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN BERDASARKAN  
STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN ENTITAS TANPA  
AKUNTABILITAS PUBLIK PADA USAHA KECIL DAN MENENGAH  
CV. CITA MANDIRI KERIPIK KOTA BATU**

**SKRIPSI**



Oleh:

**YASINTA BETE**

2020110027

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi  
MALANG**

2024

## RINGKASAN

<sup>2</sup> Laporan keuangan sesuai Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik memberikan gambaran status keuangan secara menyeluruh. Laporan-laporan ini berfungsi sebagai informasi bisnis yang dapat dikonsultasikan oleh para pengambil keputusan. nilai laporan keuangan sebagai sumber daya untuk mengevaluasi dan meneliti cara-cara meningkatkan kinerja bisnis. Tujuan proyek studi ini adalah untuk memahami standar akuntansi keuangan organisasi di CV UKM Cita Mandiri <sup>12</sup>eripik Kota Batu, tanpa terlebih dahulu menyiapkan akuntabilitas publik. Dalam penelitian ini, metodologi yang digunakan adalah kualitatif. Sumber informasi sekunder yang dijadikan acuan adalah laporan <sup>5</sup>uangan tahun 2023. Analisis data menggunakan pendekatan deskriptif meliputi penyajian laporan keuangan dan kesimpulan. Sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik, UKM CV. Cita Mandiri Keripik Kota Batu telah menghasilkan laporan keuangan yang sa<sup>8</sup>at komprehensif berdasarkan hasil kajian. Hal ini tercantum dalam neraca, laporan perubahan ekuitas, daftar pendapatan dan pengeluaran, laporan laba rugi, dan catatan laporan keuangan. Kita dapat menentukan perusahaan CV UKM menguntungkan berdasarkan informasi keuangan. Cita Mandiri Keripik Kota Batu menunjukkan pengelolaan keuangan yang baik dengan perolehan keuntungan sebesar Rp 123.420.200 pada tahun anggaran 2023. Pelaporan keuangan yang sesuai dengan standar ini tidak hanya memfasilitasi permohonan kredit UKM ke bank dan lembaga keuangan lainnya, namun juga memberikan kejela<sup>9</sup>an keuangan tentang status keuangan mereka dan memungkinkan mereka untuk menggunakan Standar Akuntansi Keuangan untuk Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik sebagai peta jalan untuk pengembangan bisnis.

<sup>6</sup> ***Kata Kunci: Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik, Laporan Keuangan, UKM.***

## PENDAHULUAN

**1.1. Latar Belakang**

Sektor usaha kecil dan menengah (UKM) di Indonesia memberikan kontribusi yang signifikan terhadap pembangunan ekonomi negara, dengan tingkat pertumbuhan tahunan di atas 40%. Saat ini, UKM mempunyai peran besar dalam pembangunan perekonomian nasional. Kajian Kementerian Koperasi dan Usaha Kecil Menengah menyebutkan Rp 9,580 miliar atau 61% PDB disumbangkan oleh UKM. Menurut penelitian yang dilakukan pada tahun 2015 oleh Risnaningsi dan Hendrik Suhendrik, 97% UKM di Indonesia berperan penting dalam pasar tenaga kerja dan merupakan pilar utama perekonomian negara.

Masyarakat perlu memiliki rencana yang matang untuk mencari dan menggunakan produk dan layanan yang disediakan oleh pelaku ekonomi, khususnya UKM. Sangat penting untuk menyediakan sumber daya yang dibutuhkan UKM agar dapat bersaing dengan perusahaan besar dan menghasilkan produk terbaik. Penggunaan bahan mentah yang murah dan mudah didapat, misalnya, dapat meningkatkan inovasi produk, kualitas, dan layanan baik secara lokal maupun internasional. Alternatifnya, sumber daya manusia dapat dikembangkan dengan mengajar UKM di bidang teknologi, kreativitas, dan pemasaran artisan. mungkin melalui media digital (Viola Syukrina E. Janrosi, 2018).

Pengelolaan keuangan yang baik dijamin oleh akuntansi, dan ini penting untuk pertumbuhan bisnis. Data keuangan untuk pengambilan keputusan dihasilkan dengan proses metode akuntansi. Karena UKM pada dasarnya melakukan bisnis dengan uang, proses akuntansi selalu menjadi hal yang penting. Diantaranya, mengetahui kinerja keuangan perusahaan, mengenali dan mengklasifikasikan aset perusahaan dan pemiliknya, memahami sumber dan penggunaan uang, menetapkan anggaran yang sesuai, menghitung pajak, dan

memahami arus kas dari waktu ke waktu adalah hal-hal yang penting. manfaat yang diperoleh pemangku kepentingan UKM dari akuntansi (Reni, 2018).

Pelaporan keuangan memainkan peran penting dalam membantu UKM mengelola pengeluaran operasional, aset, pajak, utang, dan debit. Untuk memberikan laporan keuangan yang lebih terstruktur bagi UKM, akuntansi merupakan hal yang penting. Untuk menganalisis perubahan struktur modal kerja, mengambil keputusan investasi, mengukur produksi pendapatan, mengendalikan pengeluaran, dan mengumpulkan laba bersih dari operasi komersial yang diselesaikan, pemilik usaha kecil dan menengah dapat memperoleh manfaat dari laporan keuangan yang dihasilkan dari catatan akuntansi (Rosidah, 2022). Saat menyiapkan laporan keuangan, bisnis harus mematuhi berbagai prosedur dan aktivitas. Dengan menggunakan standar akuntansi keuangan yang relevan, tujuannya adalah untuk menyediakan pelaporan keuangan. Menunjukkan kemandirian dan efisiensi suatu perusahaan atau UKM sangatlah penting. Untuk itu, seluruh pelaku usaha termasuk UKM harus menyusun dan menyampaikan laporan keuangan.

Standar ini ditujukan <sup>13</sup> untuk entitas yang tidak bertanggung jawab secara publik yaitu entitas yang mengungkapkan laporan keuangannya kepada pihak ketiga seperti kreditor, penilaian kredit, dan <sup>15</sup> pemilik yang tidak terlibat langsung dalam operasi bisnis sehari-hari, tetapi tidak memiliki akuntabilitas publik yang besar. Menurut Ikatan Akuntan Indonesia (2018), tujuan penyusunan SAK ETAP adalah memberikan pedoman yang jelas, ringkas, dan berguna dalam penyusunan laporan keuangan bagi entitas tersebut.

Prakarsa pemerintah untuk menetapkan <sup>11</sup> standar akuntansi keuangan bagi usaha mikro, kecil, dan menengah diperkirakan akan memfasilitasi peralihan dari pelaporan keuangan berbasis uang tunai. Dengan menetapkan <sup>14</sup> standar akuntansi keuangan untuk usaha kecil dan menengah, pemerintah berupaya menjaga kualitas pelaporan dan jasa keuangan untuk perusahaan kecil dengan memfasilitasi penyusunan laporan keuangan (Ekasari et al., 2021).

Usaha Kecil dan Menengah Cita Mandiri Keripik Kota Batu merupakan perusahaan pertanian skala kecil menengah yang memproduksi dan menjual produk antara lain sari buah, keripik, stik, dan opak. Perum Rejoso 19, Jalan Trunojo, Kecamatan Junrejo, Kota Batu, Jawa Timur, Indonesia adalah alamat UKM Cita Mandiri Keripik Kota Batu. Didirikan pada tahun 1992, usaha kecil dan menengah ini beralih menjadi perseroan terbatas pada tahun 2003. CV: Cita Mandiri Batu City Chips menghasilkan Rp. Pendapatan 150.000.000<sup>7</sup> (seratus lima juta rupiah) per bulan ditambah Rp. 100.000.000 (seratus juta rupiah) dari hasil penjualan dan pembuatan.

Bagi akademisi, mempelajari resume usaha kecil dan menengah adalah hal yang penting. Cita Mandiri Keripik Kota Batu karena pemilik usaha tersebut mengaku masih menyusun laporan keuangannya dengan sangat ala kadarnya dan masih memadukan keuangan pribadi dan bisnis. Untuk menghasilkan laporan keuangan, lanjutkan. Untuk akuntansinya, Cita Mandiri Keripik Kota Batu menggunakan data arus kas masuk dan keluar. Buat catatan keuangan untuk resume Anda. Meskipun Cita Mandiri Keripik Kota Batu masih menggunakan nota CV yang sederhana, namun masih bersifat ala kadarnya dan belum mencantumkan SAK ETAP. Karena produk-produknya menyentuh budaya Indonesia di semua tingkatan, kawasan Cita Mandiri Keripik Batu mampu berkembang melampaui wilayah terdekatnya.

Berangkat dari konteks permasalahan di atas, maka peneliti mengajukan topik tentang: **Analisis Penyusunan<sup>1</sup> Laporan Keuangan Berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik Pada Usaha Kecil Dan Menengah<sup>3</sup> CV. Cita Mandiri Keripik Kota Batu.**

## **1.2. Rumusan Masalah**

Peneliti mengembangkan masalah: **Bagaimana** menyusun laporan keuangan CV perusahaan kecil dan menengah berdasarkan informasi latar belakang yang telah diberikan sebelumnya. Keripik Cita Mandiri Kota Batu?

### 1.3. Tujuan Penelitian

Mencari tahu bagaimana usaha kecil dan menengah mempersiapkan laporan keuangan mereka sambil memperhitungkan latar belakang sejarah masalah yang disebutkan sebelumnya adalah tujuan utama dari penelitian ini.

### 1.4. Manfaat Penelitian

#### 1. Bagi peneliti

Praktikkan teori akuntansi yang Anda pelajari di Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang untuk menambah pemahaman khususnya pada bidang Analisis Penyusunan Laporan Keuangan Berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik.

#### 2. Bagi Universitas

Temuan penelitian ini, khususnya di bidang akuntansi, diharapkan dapat meningkatkan pemahaman mengenai Analisis Penyusunan Laporan Keuangan Berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik pada Usaha Kecil dan Menengah. Mempengaruhi perspektif orang lain dapat dilakukan dengan bertindak sebagai sumber daya bagi calon akademisi.

#### 3. Bagi UKM

Diharapkan para pelaku usaha kecil dan menengah CV dapat memperoleh wawasan dari hasil kajian tersebut. Cita Mandiri Keripik tentang pembuatan laporan keuangan CV UKM dan mengatasi kendalanya. Keripik Cita Mandiri Kota Batu untuk memastikan memenuhi standar perusahaan.

# Yasinta Bete

## ORIGINALITY REPORT

17%

SIMILARITY INDEX

17%

INTERNET SOURCES

13%

PUBLICATIONS

8%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://onesearch.id">onesearch.id</a> Internet Source	4%
2	<a href="http://jimfeb.ub.ac.id">jimfeb.ub.ac.id</a> Internet Source	2%
3	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	2%
4	Submitted to iGroup Student Paper	1%
5	<a href="http://blog.iain-tulungagung.ac.id">blog.iain-tulungagung.ac.id</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://eprints.uwp.ac.id">eprints.uwp.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://repository.ub.ac.id">repository.ub.ac.id</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://adoc.tips">adoc.tips</a> Internet Source	1%
9	<a href="http://eprints.umg.ac.id">eprints.umg.ac.id</a> Internet Source	1%



10	<a href="https://www.idslide.net">idslide.net</a> Internet Source	1 %
11	<a href="http://www.e-journal.stie-aub.ac.id">www.e-journal.stie-aub.ac.id</a> Internet Source	1 %
12	<a href="http://garuda.ristekdikti.go.id">garuda.ristekdikti.go.id</a> Internet Source	1 %
13	<a href="http://repository.uinjkt.ac.id">repository.uinjkt.ac.id</a> Internet Source	1 %
14	<a href="http://www.slideshare.net">www.slideshare.net</a> Internet Source	1 %
15	Maryanto Maryanto. "ANALISIS PENERAPAN AKUNTANSI DAN KESESUAIANNYA DENGAN ENTITAS TANPA AKUNTABILITAS PUBLIK (SAK ETAP) PADA USAHA MIKRO KECIL DAN MENENGAH (UMKM)", JURNAL EKONOMI SAKTI (JES), 2019 Publication	1 %

Exclude quotes  On

Exclude matches  Off

Exclude bibliography  On

# Yasinta Bete

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---